

## **Saison der Kölner Seilbahn endet am 5. November**

### **Nachtfahrt zur Museumsnacht und Adventsfahrten ermöglichen weitere Erlebnisse**

Am Sonntag, 5. November, endet die reguläre Saison der Kölner Seilbahn. Letzter Einstieg in die Gondeln ist um 17.45 Uhr an den Stationen „Zoo“ und „Rheinpark“. Die Fahrgäste haben bis dahin noch die Möglichkeit, die Herbststimmung über dem Rhein zu erleben, genauso wie einen Blick auf den Mülheimer Hafen, das Altstadtpanorama und den Verkehr auf der Zoobrücke zu werfen.

Am morgigen Samstag findet – anlässlich der Kölner Museumsnacht – die letzte Nachtfahrt der Seilbahn in diesem Jahr statt. Deshalb fährt die Kölner Seilbahn am Samstag, 4. November, durchgehend von 10 Uhr bis nachts um 2.15 Uhr. Bei dieser Nachtfahrt ist der letzte Einstieg in die Gondeln um 2 Uhr.

Teilnehmer der Museumsnacht können mit deren Eintrittskarte die Kölner Seilbahn zu besonderen Konditionen nutzen: Erwachsene zahlen ab 19 Uhr für die einfache Seilbahnfahrt nur 3,50 Euro (anstatt fünf Euro) und Kinder 2,20 Euro (anstatt drei Euro). Die Hin- und Rückfahrt kostet für Erwachsene sechs Euro (anstatt neun Euro) und für Kinder 3,50 Euro (statt 4,50 Euro). Zu beachten ist jedoch, dass bei der Seilbahn keine Eintrittskarten zur Museumsnacht verkauft werden.

Für alle weiteren Fahrgäste der Seilbahn gelten die normalen Fahrpreise. Die Seilbahn steht zur Nachtfahrt allen offen, nicht nur den Teilnehmern der Museumsnacht.

### **Besinnliche Stimmung an Adventswochenenden erleben**

Fans und weitere Interessierte der Kölner Seilbahn, denen ein Besuch in den letzten Saisontagen nicht möglich ist, müssen nicht bis zum nächsten Saisonstart im Frühjahr 2024 warten. Sie können auch nach dem Ende der regulären Saison noch „gondeln“. An den drei Adventswochenenden des 2./3. Dezember, 9./10. Dezember und 16./17. Dezember fährt die Seilbahn erneut von 10 Uhr bis 18 Uhr (letzter Einstieg jeweils um 17.45 Uhr).

Mit diesen Adventsfahrten möchte die Seilbahn unter anderem auch zur besinnlichen Stimmung vor Weihnachten beitragen. Die Fahrt in den Gondeln – in luftiger und stiller Höhe über den beiden Rheinufern – wird von vielen Fahrgästen als wohltuend und als Möglichkeit der Besinnung wahrgenommen.

Weitere Informationen unter:  
[www.koelner-seilbahn.de](http://www.koelner-seilbahn.de)